

## 学校保健委員会

2月7日（水）に第2回学校保健委員会が行われました。保健委員会の児童やPTAクラス委員の方、担当の先生が出席しました。学校保健委員会のテーマは「あざ2っ子 お口の中を元気にして 歯ッピーライフをおくろう!」でした。



咀嚼(そしゃく)力判定ガムを60回かんで、自分の噛む力を知りました。



サーモグラフィー画像からかむ前と後の顔の温度が違うことがわかりました。

まず、保健委員会の活動内容や冬休みに取り組んだ歯みがきカレンダーのまとめを報告し合いました。会の中で、咀嚼(そしゃく)力判定ガムを使い、自分のかむ力を知ることで、「よくかむ」ことを意識する必要性を感じたようです。また、栄養士の古賀先生より「よくかむ」とイイこと4つを教わりました。薬剤師の菅野先生からは「歯みがき粉の研磨剤」について、歯科校医の郷先生からは「歯みがきでの感染症予防」についてお話をうかがいました。あざみ野第二小のみんながお口の中を元気にするための方法を考える機会となりました。

## マリノス サッカーキャラバン(2年)

## 友達とふれあう

2月14日（水）「横浜F・マリノス サッカーキャラバン」を行いました。

2人のコーチから、ボールのけり方やサッカーの楽しさなどをたくさん教わりました。ボールをける時の足の使い方や動き方の見本を示しながら詳しく指導していただき、子ども達はコーチの話に興味津々でした。後半の試合形式の学習では、教わったことを生かそうとみんな必死にボールを追いかけていました。また、試合を見ていた児童も、プレーしている友達を応援したり、コートの外に転がったボールを走って取りに行ったりとお互いに気持ちよく学習できるように協力していた姿が印象的でした。今回の授業をきっかけに、体育の「ボールけりあそび」への意欲を高めることができました。



コーチの動きをよく見ながら、説明をしっかり聞いています。



みんな夢中で、ボールに慣れる運動に取り組んでいます。

## 東京見学(6年)

## 社会や政治とふれあう

2月16日（金）に最高裁判所・国会議事堂を見学しました。最高裁判所では、最初にビデオで裁判所の仕組みについて学びました。裁判所には、今回見学した最高裁判所の他に、簡易裁判所、家庭裁判所、地方裁判所、高等裁判所の4種類があり、役割分担がされていることや、民事裁判や刑事裁判など、いろいろな裁判が存在することを知りました。ビデオ学習後は、大法廷に移動して説明を聞きました。大法廷の天井には直径14メートルの円筒形の吹き抜けがありました。その吹き抜けから自然の柔らかな光が差し込み、電気を消しても十分に明るいことに気付いた子どもたちは、感嘆の声をあげていました。

昼食後は、国会議事堂を見学しました。最初に階段を上がりしばらく廊下を歩いていると、天皇陛下の御休所や、中央広間に到着しました。中央広間は4階までの吹き抜けで、窓と天井にはステンドグラスがはめ込まれています。また、伊藤博文や板垣退助、大隈重信の銅像が三方に立っている様子も見学することができました。テレビで見たことのある場所に足を踏み入れたことで、気持ちが高揚する様子も見られました。



この建物内にある大法廷の傍聴席記者席に座りました。最高裁判所の重厚感を感じていました。